

## ORACIÓN

Para obtener gracias por intercesión de la Venerable  
Madre Paula Gil Cano



Santísima Trinidad, que te dignaste hacer de tu sierva la Venerable Madre Paula una discípula de Jesús en la copia de su pobreza, humildad y misericordia, al estilo de María Inmaculada y San Francisco, en su entrega amorosa y desinteresada a los más necesitados y marginados de su tiempo.

Te pedimos, para gloria tuya, honor de tu Iglesia y bien de nuestras almas, la gracia que deseamos obtener por su intercesión, a fin de conseguir su pronta beatificación. Así sea.

Padre nuestro, Avemaría y Gloria.

**Para enviar donativos:**

**Banco Santander IBAN: ES39- 0030-1416-8108-7306-2273**

**Para comunicar gracias, solicitar propaganda y enviar donativos dirigirse a:**

HERMANAS FRANCISCANAS DE LA PURISIMA CONCEPCIÓN. C/ Peñascales, 13. 28028 Madrid.

- Teléfonos: (91) 726 09 39 y (91) 726 09 57. Fax: (91) 725 76 32.
- C/ San Carlos, 10. 30003 Murcia. Tel. 968 239 499.
- Apto. 2063-4050 Alajuela (COSTA RICA). Tel. 2441 46 93
- GUATEMALA: Tel. (502) 22 34 31 76

Los datos utilizados para este boletín están incluidos en un fichero del que es responsable la Congregación de Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción. Conforme a la ley L.O. 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos, si lo desea puede consultar, modificar o anular los datos facilitados a la siguiente dirección:

C/ Peñascales 13, 28028, Madrid, o a:

**E-mail: [procesompaularf@planalfa.es](mailto:procesompaularf@planalfa.es)**

**Página web: [www.franciscanasdelapurisimaconcepcion.org](http://www.franciscanasdelapurisimaconcepcion.org)**

Con licencia eclesiástica.

VENERABLE

MADRE PAULA DE JESÚS GIL CANO



Fundadora de la Congregación  
de Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción

Causa de canonización  
de la

Venerable

Madre Paula de Jesús  
Gil Cano

Mujer humilde y fiel a sus  
compromisos de consagración

La Venerable Madre Paula fue una persona muy humilde y sencilla, consciente y responsable de su entrega en el seguimiento de Cristo. Fiel observante de los Votos que había prometido vivir: la Obediencia, Castidad y Pobreza. Son unánimes los testimonios que le reconocen su vivencia heroica. Igualmente otras fuentes de la Causa, en particular las fuentes biográficas, son unánimemente favorables en tal sentido, dicen los Teólogos consultores, y añaden: “La Sierva de Dios ejercitó en grado heroico las virtudes propias de la vida consagrada, sobre todo en la última

*"Las obras  
De Dios*

*Tienen  
muchos*

*Contra -  
tiempos...*

*Bendito sea  
Dios"*

*Madre Paula*

**Boletín N° 61  
2023**

etapa de su vida, cuando, dejado el cargo de Superiora general, con ejemplar obediencia y humildad de ponerse aparte, sin interferir en el gobierno de la Congregación y soportando serenamente las humillaciones.

En cuanto a la pobreza evangélica, se puede decir que el testimonio de la Sierva de Dios fue “impresionante”: vivió siempre pobre, murió pobre, no buscó nunca bienes materiales para sí misma, queriendo compartir la pobreza de las personas a las que servía amorosamente. En esto fue una auténtica hija de San Francisco de Asís. Se puede, pues, afirmar que la Sierva de Dios, con radicalidad evangélica huyó de toda mundanidad, negándose a sí misma y tomando la cruz para seguir y servir al Señor Jesucristo, en plena comunión con la Iglesia.”

“La Sierva de Dios vivió la bienaventuranza evangélica de los pobres de espíritu con un testimonio de humildad: no amaba parecer, sino que todo lo atribuía a la misericordia de Dios y a la protección de la Virgen. Se ofrecía para hacer los servicios más humildes de la casa, como la portería o el lavado de los hábitos. Una vez que dejó el Superiorato, se sometió a la nueva Madre General y se dedicó -en cuanto podía- a ayudar en la cocina. De esta forma, siempre en humildad y pobreza, vivió la virtud y el voto de la obediencia religiosa.

Su castidad estaba motivada -según las Constituciones- por el amor a Jesús esposo y era vivida como totalidad de donación al Señor. En una oración pedía ‘una perfecta pureza de alma y cuerpo. Se esmeraba por guardar el don de la pureza y vigilaba porque, a pesar de vivir en el mundo por motivos de caridad, la castidad de sus hijas no fuese amenazada o empañada.”

La Venerable Madre, recibió con serenidad descréditos, falsedades, desconsideraciones, ... sin preocuparse por defenderse, sino más bien aceptando tales momentos con profunda humildad.



## AGRADECEN FAVORES Y ENVÍAN DONATIVOS



**VARIOS ANÓNIMOS** envían donativos.

Muchas personas agradecen favores y piden reliquias y propaganda de la Venerable Madre.

**¡Gracias. Muchas gracias!**

Agradecemos de todo corazón a todas las personas que colaboran y envían donativos para la Causa de Canonización de la Venerable Madre Paula Gil. Seguimos contando con vuestro apoyo.

Puedes ayudarnos también: ☺ con tu oración ☺ comunicando los favores que recibes ☺ difundiendo su devoción,...

Si recibe alguna gracia especial o un milagro por intercesión de la Venerable Madre Paula, escribanos, comuníquenoslo, por favor, eso contribuye a su Causa de Canonización.

**¡Oh prodigio de la Divina**

**Providencia que a manos**

**llenas nos protege!**

**Madre Paula**

## ESPAÑA - MURCIA:

(Firma ilegible). Gracias por el trabajo de Juan Carlos, gracias siempre. Una petición especial, cuida a Pepe, Madre, en tus manos está. Amén.



Elena. Hoy he querido estar en el aniversario de tu fallecimiento, Madre Paula Gil Cano, porque me has dado mucha fuerza y espero que me sigas ayudando todos los días de mi vida y en todo lo que te pedía con mi corazón con mi corazón. Muchas gracias, Madre Paula, te llevo en mi corazón. Cuida de los míos.



2-2013 Ma. d. M. Madre Paula, hoy estoy aquí (en el hospital) a pasar revisión de mi operación, te doy las gracias porque todo va muy bien, por otra parte el embarazo marcha bien, te pido que no me dejes, que sigas a mi lado ayudándome como ahora y ya sólo te puedo dar las gracias por todo. No te olvides de mi abuela que ya no está aquí pero cuidala que ella esté bien y de toda esa gente que lo está pasando mal por tantos problemas. GRACIAS.



**ALMERÍA**, Oria. 2012. Fco. Galera García. Muchísimas gracias, Madre Paula por haberme escuchado, ayudado y concedido favores y milagros. Muchísimas gracias por el consuelo y ayuda que encuentro en ti cuando te pido por los enfermos. Muchísimas gracias por la Obra que nos dejaste, por el buen ejemplo que nos diste y por el camino que nos enseñaste y por las Hermanas Franciscanas de la Purísima que para ayudarnos en los momentos más difíciles de nuestra vida con nosotros aquí dejaste.



## GRACIAS Y FAVORES



**ESPAÑA**. Vera, Almería, 05/05/2023. M. J. I. Querida Madre Paula: Aquí entre fogones, preparando la comida para hoy. Y dando gracias a Dios por tenerla.

Quiero dar a conocer mi petición a su intercesión, manifestándose claramente su favor en el mismo día, en la decisión tomada por mi hija.

El pasado 18 de enero, día de su Festividad, en las peticiones que dejamos escritas a su intercesión, siendo yo una humilde admiradora de su ternura maternal, de su humildad para con los que son humillados y de su perseverancia en la Fe, le pedía que me ayudase por favor, que no me dejara.

Hoy tengo a mi hija, a mi lado, de vuelta en casa, preparando unas Oposiciones duras. Ella no pensaba hacerlo, pero fue precisamente el día 18, encontrándose mi hija en Madrid celebrando su Festividad, con las Hermanas, que al día siguiente me llamó para decirme que había decidido dejar la Gran Ciudad y venir a Vera.

Las cosas se habían torcido en su lugar de trabajo y no precisamente por ella. Gracias a Dios tengo una hija recta en el obrar y con un Alma Limpia.

Paz y Bien. Siempre agradecida al buen hacer de sus hijas, cuenten con mi lealtad.



**MURCIA**: 2013. (Firma ilegible) Gracias Madre Paula por lo que te pedí y todo se resolvió muy bien gracias a tu intercesión. Por ello confío en que de nuevo así se cumplirá "lo que te pido". Muchas gracias.



(Firma ilegible). Muchas gracias Madre Paula, por concederme lo que te pedí, pero sigo pidiéndote que intercedas esta vez por mí, quítame los malos pensamientos y ayúdame a saber vivir la vida que aunque no debería quejarme, se me hace muy cuesta arriba. Protégeme v a mi familia. confío en tu avuda. Madrecica.



**MURCIA:** 10-2012. José C. Muchas gracias, Madre Paula por tu ayuda en los momentos difíciles de la vida. Muchas gracias por ayudarnos en la enfermedad, por socorrernos en la necesidad y por interceder por nosotros ante la Santísima Virgen María cuando a ti acudimos desesperados. Que el Señor te acoja en la gloria de su Reino, escuche tus peticiones que son las nuestras, y que nos permita verte en los ALTARES lo antes posible.



**MURCIA:** 10-2012. M.M.G. Muchísimas gracias, Madre Paula por tu ayuda, por tu ejemplo, por tu hermosa labor para con los más necesitados y por habernos dado Hermanas como Sor Pilar, Sor Concha, Sor Puri, Sor Antonia y muchísimas más. Que el Señor te bendiga y nos permita poderte ver en los Altares a la mayor brevedad posible.



**MURCIA:** 01-2016. Celia C., Madre Paula, gracias, gracias por dar todo, porque gracias a ti muchas vidas han mejorado y eres un ejemplo a seguir. Seguramente eres una mujer fuerte, sincera, cariñosa. Pedirte que me orientes en mi vida, que des salud para mí y mi familia, y fuerzas. Un saludo.



**MURCIA:** 05-2015. Madre Paula, soy Celia y te quiero decir, GRACIAS por lo que haces por los niños pobres.



**MURCIA:** 05-2015. Guadalupe S., Madre Paula, ¡Te queremos! Concédenos mucha PAZ Y AMOR.



**PANAMÁ:** David, marzo 2023. Lourdes S. de Vega y nietos Ian Chávez, Tiago Ariel Chávez. Agradezco en la novena realizada a Madre Paula por su intervención, pues los niños, por tener tos no podían comer y nuevamente gracias a Santa Paula mejoraron la salud; yo sé que ella no nos abandona y hace una vez más el milagro. También yo desde el año pasado estoy haciendo exámenes de laboratorio, ultrasonidos de tiroides, Presión, diabetes, y estoy saliendo excelente, el Doctor me dice que siga con las medicinas que no me falten. Pero nuevamente aseguro que Santa Madre Paula y María Santísima escuchan mis ruegos. Gracias eternamente.



**PARA LA MADRE PAULA,  
FUNDADORA DE LAS HERMANAS  
FRANCISCANAS DE LA PURÍSIMA CONCEPCIÓN**

Hoy va a decir mi alma  
lo que de verdad siente,  
por qué a la Madre Paula  
recé llena de fe.

En ella confiaba.  
Me ayudó tantas veces,  
que con este poema  
lo quiero agradecer.

Admiro sus virtudes,  
su ayuda a los humildes;  
su vocación de entrega  
siempre me cautivó.

Cuidó de los enfermos  
y consoló a los tristes.  
La razón de su vida  
me llegó al corazón.

Fue sembrando dichosa  
la preciosa semilla  
de su mayor anhelo:  
dar a todos con amor.

Y puso ilusionada  
trabajos y desvelos  
en la piadosa Obra  
de su Congregación.

Por eso a Dios le ruego  
que nos dé la alegría  
de poder invocarla,  
muy pronto en el altar.

Para que siga siendo  
el ejemplo y la guía  
de todos los que buscan  
la verdadera paz.

Mari Cruz.